

Politique contre le dopage dans le sport

L'Association canadienne des entraîneurs (ACE) s'engage à promouvoir un sport sans drogue et adopte la Politique canadienne contre le dopage dans le sport à titre de politique antidopage pour l'organisation. L'ACE s'engage à appliquer les principes de la politique antidopage dans la prestation de ses services et programmes de base. Elle s'engage également à collaborer avec le Centre canadien pour l'éthique dans le sport (CCES), l'Agence mondiale antidopage (AMA) et l'International Council for Coach Education (ICCE) afin de s'assurer de ladite application et de sorte que les entraîneurs et entraîneures du Canada prennent activement position contre le dopage dans le système sportif canadien.